

He aquí la historia de Jesús cuando era niño. De vez en cuando verás palabras en negrita. Esas palabras son las que habrás de buscar en la sopa de letras que tienes atrás.

¡Pásatelo muy bien!



“Hacía mucho mucho tiempo que existió un Rey muy importante llamado David. Antes, para hacer ver que alguien era también muy importante, no se le preguntaba el número de DNI, por que no existía claro, sino que este te decía su **GENEALOGÍA**, o sea, de que familia procedías, y en el caso de Jesús, este venía de la familia ¡del mismísimo Rey David!

Había una vez una chica, jovencita, de unos 15 o 16 años, que se llamaba María y que estaba casado con un carpintero que se llamaba José (y es que antes se casaban muy jóvenes). Un día se le aparece un ángel y le dice que va a tener un hijo al que llamará Jesús, o Emmanuel que es lo mismo, por que ese nombre significa “Dios con nosotros”, y esto es lo que se conoce como **ANUNCIACIÓN**. A María le anunciaron que tendría a Jesús.

María, en efecto, se queda embarazada y se va a visitar a una primita con la que se llevaba muy bien y que se llamaba **ISABEL**, que a su vez, iba a tener también un niño: Juan el Bautista (por que bautizaba a la gente en un río). Hablarían de sus embarazos, de si se le pegó la tortilla ¡o de si José era muy guarro por que siempre le traía el mono lleno de serrín! Menudas risas se echarían las dos...

Pasan los meses hasta que nuestro protagonista nace en un sitio un tanto sucio. Era una cueva en la que guardaban los animales: pero es que no había otra cosa. ¡Llegaba el momento del **NACIMIENTO** del niño!... Nació y al poco cuentan que fueron a verlo ¡hasta los **REYESMAGOS**! Pero entre tanta alegría, pasan unos días y José se entera en la carpintería de lo mismo que escuchó María mientras compraba lechuga: **HERODES** iba a matar a todos los niños, pues le habían dicho que había nacido el Mesías y como él conocía lo que se decía del Mesías, tenía miedo de que le quitara el poder. Comienza la **PERSECUCIÓN**.

María y José, corriendo se encuentran, cogen un burrito que tenían y se fueron de Palestina por patas, huyendo hacia un sitio más seguro, **EGIPTO**. Allí pasaron un tiempo hasta que Herodes pensó que había matado a todos los niños que habían nacido. Pasado el peligro, pudieron regresar de nuevo a su tierra, a su casa, con sus familias.

Entre tanto Jesús ya había crecido algo. Tenía 12 años (¿os suena esa edad?) cuando, como buen judío que era, fue llevado al **TEMPLO** para que le practicasen la **CIRCUNCISIÓN**, que era lo que hacían a los niños judíos para indicar que ya iban siendo mayores y además, ¡judíos de pura cepa!

Cuentan, por último, que aun de niño ya era muy listo. Tanto que incluso enseñaba a los más mayores en la Sinagoga, lugar donde se juntaban a leer la Biblia e interpretarla. El caso es que les encantaba hablar. Mientras, hasta que ya se hizo famoso a los 30 años, ayudó a su padre en la carpintería”.



Y colorín colorado, esta historia se ha acabado.

# SOPA DE LETRAS

Busca aquí las palabras señaladas arriba en negrita:

N Z P N D L N J A N P N V U F Y W Y O S  
Ó C V H Y E Ó D J Ó L N M H Y S F U G E  
I I E G T B I X K I B B V K K F I X H D  
C F Z L A A C G N S V J D P N R L G F O  
A N I T V S A G J I F R V E J C B B D R  
I U T K Q I T J E C T L T R K Z S I E E  
C N E K Q A N M B N Y H W S T P W Y U H  
N J M N V U E X Y U I X B E R E E M E T  
U I P W H A S L I C S P I C X P C R Z I  
N T L I W H E P W R O A N U B M Z W R E  
A O O K R Q R M E I A Q W C D H D G L A  
Z N Q V L E P X T C W A I I M W E V D T  
L J H P F L Y T K I V E Y Ó O R S Z P O  
E M M K X W E E N U C U S N D G S Z O E  
L G Q M S X J H S N A C I M I E N T O H  
A A K Q A S U F A M Y F N R C N W B T R  
B A W F M O U P F G A U Y X N X V F I Y  
O T P I G E L C H L T G J M B N T S W Q  
A Í G O L A E N E G P M O K R B W N M F  
E Y E T N W O D E J W L T S K D M O A B